

Le Henaff

Constance

ECHANGE GALICE

Bonjour je m'appelle Constance, je suis au lycée Félix Faure de Beauvais en classe de première générale. J'ai participé à l'échange qui a eu lieu en Espagne plus précisément dans la région Galice avec le lycée **les Francisco Davina Rey** à Monforte de Lemos. L'échange a duré 14 jours : du 28 janvier 2023 au 11 février 2023. Grâce à cette échange j'ai pu découvrir énormément de chose sur l'histoire de l'Espagne et surtout sur le mode de vie des espagnoles.

Nous sommes allés en cours avec nos correspondants. Pour aller au lycée on prenait le bus et une fois arrivée au lycée, on allait dans les mêmes cours que nos correspondants, ils font : latin, mathématiques, français, éducation physique, galicien, langue anglais et espagnol, économie, et philosophie. Le lycée était un lycée général mais aussi professionnel : nous avons donc pu assistées à certaines filières comme par exemple la mécanique ou nous avons pu voir comment on change une roue. Le lycée nous a organisé des activités comme par exemple les gestes de premiers secours, l'utilisation d'un fond vert, l'étude de la nature. Nous avons découvert la dance galicienne. Le lycée nous a aussi organisé une sortie au musée des trains (museo del Ferrocarril). Dans ce musée nous avons pu observer les anciennes locomotives puis leurs décors. Nous avons aussi fait un trajet de 1km dans une ancienne locomotive. Le lycée nous a organisé une journée à Santiago qui est la capitale de la Galice. Nous y sommes allées en bus et arrivée là-bas nous avons visité Xunta Galicia, le parlement galicien, la Cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle. Puis pour finir, nous sommes allées visiter une cave à vin très connu en Galice et nous avons pu goûter le jus de raisin fait par cette cave. Nous avons aussi fait un trajet en train ou nous pouvions observés les vignes et regarder le paysage des montagnes en Galice. Nous nous sommes améliorés au volley-ball grâce au lycée, car c'est le sport qu'ils pratiquent en cours d'EPS et qui est aussi leur sport préféré.

J'ai aussi fait d'autres activités avec la famille de ma correspondante, je suis allée à Coruna : on a visité l'exposition Steven Meisel qui est une exposition de mode et nous sommes allées au centre commercial Marineda City. Nous sommes allés à la gymnastique avec sa mère, au théâtre. On a visité le château

de Monforte de Lemos. On a découvert pleins de nouveautés espagnoles comme la tortilla puis nous sommes allées dans plusieurs restaurants.

Cette échange m'a été très enrichissante, j'ai pu améliorer mon niveau en espagnol et mon accent. Je suis devenue beaucoup plus indépendante et autonome. J'ai découvert une autre facette de moi : je suis toujours timide et j'ai toujours besoin de mes parents maintenant je sais que je pourrais voyager seule car je sais me débrouiller avec mes propres moyens. Durant cette échange je me suis sentie un peu espagnol parce que je prenais leur mode de vie : ils finissaient les cours à 14h20. J'essayais au maximum de parler espagnol.

Cette échange m'a énormément servit pour mon parcours scolaire ;

